De Projectinrichter

www.deprojectinrichter.com 088 - 650 12 34

Bekijk hier de complete **Zeitraum** collectie.

NEAT NOON

EL Schmid 2006



Das Motiv der streng konstruierten Leuchtenserie NOON ist die geometrische Abstraktion von Astformationen der Natur. Form und Material sind ein Wechselspiel von Kontrasten: Die Lampenschirme aus Lamitex und Textil geben ein weiches Licht. Das geschwärzte Eisen wirkt durch seine dunkle Patina sanft und warm.Der Wert entsteht durch das Material und die handwerklich präzise Verarbeitung im Detail.

The desire for simplicity and the pleasure in pure design led to a geometrical abstraction of natural branch forms. The NOON range of lamps is rigidly constructed, the Lamitex and textile lampshades give a soft light. The dark patina gives the blackened iron a soft and warm appearance. The intrinsic value of the lamps is a product of material and hand-crafted details.





NEAT NOON

Gestell Eisen, schwarz lackiert Lampenschirme in Lamitex weiß und Textil schwarz, weiß, warmgrau erhältlich blendfrei durch Diffusorscheibe

frame in iron, black coated lampshades available in Lamitex white, textile black, white or warmgrey (inside white); diffusor prevents glare





- NEAT NOON, Schirm Lamitex weiß mit Tisch BONDT, Eiche massiv und Armlehnstuhl FINN COMFORT, Esche, wengefarben gebeizt
- NEAT NOON, Schirm Textil schwarz mit Polstermönel SIDE COMFORT HOME, Stoff Perla 1 842 und Perla 2 886 und Beistellmöbel WAITRESS, amerikan. Nussbaum
- 3 NEAT NOON, Schirm Textil warmgrau

Änderungen vorbehalten 05.2011

De Projectinrichter

www.deprojectinrichter.com 088 - 650 12 34



h 46cm

Schirm: Ø 30cm, h 17cm

Leuchtmittelempfehlung: Osram, Halogen Classic P, ECO 28 W Tropfenlampe, E 27